

Bestellung der Mitglieder der Ausstellungskommission Rathausgalerie

<i>Organisationseinheit:</i> Städtischer Kunstbesitz und Albert-Weisgerber Stiftung (43)	<i>Datum</i> 24.09.2024
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss	Entscheidung	01.10.2024	Ö
--	--------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Die Ausstellungskommission für die Rathausgalerie für die Legislaturperiode 2024 bis 2029 wird wie folgt besetzt:

CDU: N.N.

SPD: N.N.

Grüne: N.N.

Familie: N.N.

AfD: N.N.

Unabhängige: N.N.

Freie Wähler: N.N.

Sachverhalt

Nach Auffassung der Verwaltung sollte nach den Kommunalwahlen vom 09.06.2024 die Mitglieder der Ausstellungskommission für die Rathausgalerie neu bestellt werden. In der letzten Legislaturperiode bestellte der Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss neben dem Oberbürgermeister als geborenes Mitglied 8 weitere Mitglieder aus den einzelnen im Ausschuss vertretenen Fraktionen nach dem Schlüssel 2 SPD, 2 CDU, jeweils 1 Mitglied aus den übrigen Fraktionen

Die Verwaltung schlägt für die neue Legislaturperiode eine Besetzung mit jeweils einem Mitglied pro Fraktion vor. Die Besetzung erfolgt abschließend durch den Ausschuss für Kultur, Bildung, Soziales und Tourismus.

Die Ausstellungskommission tagt einmal im Jahr gegen Ende eines Kalenderjahres zur Vorbereitung der in den städtischen Räumlichkeiten stattfindenden Ausstellungen des Folgejahres. Die endgültige Entscheidung trifft der Ausschuss für Kultur, Bildung, Soziales und Tourismus.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n